

ふきのとう

紅組優勝！激闘の 真校体育祭

6月18日、19日に体育祭を行いました。1日目は、グラウンドで運動会的種目として7種目を行い、2日目は、各クラスによる団結セレモニーの後、球技大会的種目として5種目を行いました。今年度の新しい種目の中で「イス取りゲーム」は大いに盛り上がりました。縦割り班による紅白の組編成は初の試みでしたが、それぞれ心をひとつにして優勝旗を目指し、熱戦を繰り広げてくれました。



男子100M



男子1000M

女子1000M

長縄跳び

二人三脚



六足リレー

波乗り

紅白対抗リレー

団結セレモニー



バスケットボール

バドミントン

イス取りゲーム

バレーボール



白組

紅組

真室川校地域貢献活動

「花いっぱい運動」

6月5日、「地域を愛し 地域に生きる」をメインスローガンに掲げている生徒会の有志が、キャンパス校である新庄神室産業高校で育てた花苗をプランターに植え、普段お世話になっている真室川駅前に設置しました。



1学年「総合的な探究の時間」 正源寺で座禅体験



6月10日、1年生が正源寺にて座禅体験に行ってきました。意識を集中し、心静かに座禅をすることにより、自らを見つめ直すことができました。住職から講話をいただき、また、おいしい抹茶もいただきました。貴重な体験をありがとうございました。



3学年 進路活動本格スタート

頑張れ！3年生！！



6月10日に3年生進路指導開始式を行いました。県高校総体も終わり、進路決定に向けて本格的に取り組む時期となりました。

就職希望、進学希望、それぞれの将来の夢の実現に向け、生徒、保護者、教職員が一丸となって進めていきます。

東北高校総体陸上競技大会 秋田市 6/14～17

東北高校総体陸上競技大会に当校から2名の選手が出場しました。入賞することはできませんでしたが、悪天候の中、自分の持てる力を十分発揮してくれました。

- 走高跳び **黒坂流星 1m88cm**
- 砲丸投げ **原田優華 9m64cm**

町の献血に協力 町防災センター

6月16日（日）、ボランティア活動として、郷土研究PC部13名が献血を呼びかけました。献血に協力いただいた町民の皆さんありがとうございました。

